



Rechazan presiones para que priista dimitiera en proceso

Comité del FAM ratifica a Gálvez; cancela la consulta



Las dos senadoras fueron las finalistas del proceso interno del Frente Amplio por México. Paredes se hizo a un lado.

FOTO: CUARTASCUHO

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

El Comité Organizador del Frente Amplio por México reconoció de manera formal el triunfo de la senadora del PAN, Xóchitl Gálvez, como la aspirante a encabezar la candidatura presidencial de la oposición, luego de la declinación de la priista Beatriz Paredes.

Por lo anterior, este Comité también suspendió el proceso de votación para elegir al aspirante del FAM que se llevaría a cabo el próximo domingo 3 de septiembre. En su lugar realizará una concentración ciudadana para respaldar y, a su vez, entregar la constancia de ganadora a Xóchitl Gálvez.

“Hoy sabemos que la senadora Xóchitl Gálvez encabezará la conducción del Frente Amplio por México”, dijo Arturo Sánchez, integrante del Comité Organizador en conferencia de prensa.

Con este anuncio, se dio por concluido el proceso interno de la coalición del PRI, PAN y PRD para elegir a su candidato presidencial de 2024.

Recibe apoyo de PRD

Por su parte, la todavía senadora del PAN, Xóchitl Gálvez Ruiz, aseguró que la declinación de Beatriz Paredes Rangel del proceso para elegir a la candidata presidencial de la oposición, fue sólo decisión de la priista ya que, de lo contrario, ella no hubiera estado de acuerdo con tal “agresión”.

Al participar en la reunión plenaria de las y los legisladores del PRD, en donde recibió el espaldarazo de las dirigencias del Sol Azteca, la senadora panista dijo que decidió no tomar postura hasta que la propia priista anunciara su decisión.

“Yo le dije al presidente (del PAN) Marco Cortés y al presidente Alito (Alejandro Moreno del PRI): yo no voy a tomar una postura si Beatriz no ha tomado una decisión, y si Beatriz quiere ir al domingo, vamos al domingo”, enfatizó.

Finalmente, la panista llamó nuevamente a que no se demerite su trabajo para llegar a ser la finalista del FAM.

“¡Empecé de cero! Recorrí el país en 8 semanas. Me paré una chinga que no se pueden ni imaginar; dormía 4 horas (...) O sea estoy aquí, y se lo digo al presidente, por mi mérito personal, no estoy aquí por nadie”.

Piden unidad

También el día de ayer, Miembros de Uni-



d@s destacaron el proceso del FAM, como un parteaguas de la vida política de México.

Beatriz Pagés, integrante de Si por México, señaló que el método de elección del Frente permitió a los ciudadanos elegir a la candidata que competirá con el o la candidata de Morena, en lugar de que este fuera impuesto por los partidos políticos.

Además, detalló que la sociedad civil logró trasladar la atención a un proceso donde hubo propuestas, diagnóstico y compromiso con la nación.

“Difícilmente la sociedad va a permitir o aceptar en el futuro que se le impongan candidatos y que se le margine de su participación”, dijo Pagés.

Por su parte, el senador Emilio Álvarez Icaza llamó a que el bloque opositor se mantenga unido para enfrentar las elecciones del próximo año.

“Invitamos a todas y todos: 2.3 millones de personas y más, que se han registrado acá o en sus propios lugares de origen a que sean cuidadosos, generosos a sumar”, afirmó.

Unid@s hizo un llamado para que el próximo domingo, 3 de septiembre, se reúnan en el Ángel de la Independencia de la Ciudad de México y en las principales plazas públicas del país, a las 10:30 de la mañana, para que la ciudadanía celebre la victoria de Xóchitl Gálvez.

Destacaron, durante la conferencia de prensa realizada ayer, que hoy definirán las actividades que se llevarán a cabo en dicha cita.

El líder

nacional del PRD, Jesús Zambrano, expresó que la candidatura de la senadora, Xóchitl Gálvez, será parte del restablecimiento de “la normalidad democrática que se perdió”.